

PRESENTACION DEL INFORME DEL PRESIDENTE DELAC

12 DE ENERO 2017

Buenos días Todas (os)

Quiero darle la bienvenida a cada uno de ustedes en este nuevo ciclo de sesiones, de este comité tan importante, como es representar a los estudiantes aprendices de inglés.

Estamos comenzando un nuevo año y ante una serie de cambios que no deben pasar desapercibidos, como padres que tenemos el privilegio de incidir de una forma positiva en el futuro estudiantil de nuestros hijos. Nuestras recomendaciones que tomaremos deben estar basadas en nuestra conciencia y cuando legislemos, no estemos pensando individualmente, sino en más de medio millón de estudiantes de LAUSD, en donde se cuentan la gran mayoría de título I y título III.

Es un año de cambios y la oficina de PCSS no es la excepción, los cambios son buenos porque traen novedades, estilos y métodos de trabajo, en donde pondremos a prueba nuestra madurez como líderes, nuestro grado de tolerancia e inclusión, estamos comenzando un nuevo ciclo, las elecciones ya pasaron y la pasión debe darle paso a nuestro trabajo concreto.

Tendremos que lidiar con una serie de circunstancias, desde una nueva secretaria de Educación, un nuevo gobierno, con una vocación claramente privatizadora de la educación, es decir ya no ver la educación como un derecho humano, sino como mercancía al que hay que ponerle precio, si los padres no elevamos nuestros niveles de participación y organización, en un futuro solo podrán estudiar aquellos que tengan como pagar.

Un Nuevo gobierno que afectara la educación y la estabilidad de muchas familias, especialmente aquellas que carecen de un status migratorio, y que tienen hijos dentro de LAUSD.

Tendremos que lidiar con campañas más agresivas de los inversionistas de las escuelas Charters, que enfocaran sus ataques a la educación pública y los resultados en progreso académico.

Tendremos que propugnar por mejoras los estándares de alfabetización en los primeros años, para construir una base sólida del conocimiento y enseñanza a nuestros hijos en las escuelas.

Como padres tendremos retos importantes. En primer lugar, reconocer nuestras diferencias, niveles académicos, creencias, valores, principios, visiones personales, familiares y comunitarias, pero esas diferencias no deben matar la riqueza y el conocimiento que cada uno posee y el valor de compartir de forma generosa con los colegas.

Es necesario que los padres comencemos hacer propuestas sobre la instrucción educativa de nuestros hijos, observando la enseñanza actual, donde nuestros hijos son reducidos a receptores pasivos. Con Planes de estudios fragmentados, muchos estudiantes alejados de la realidad, el hostigamiento, faltas, abandono de escuelas y actitudes desafiantes.

Debemos fomentar la mayor virtud del joven, el ser curioso, analizador y apoyar su creatividad para solucionar problemas reales de la comunidad, esto permitirá pensar por sí mismos, y no ser pasivos para aprender a pensar como otros quieren que piensen.

Ningún padre independientemente de las diferencias puede señalar a otro como enemigo, todos compartimos un mismo objetivo, metas y misión sagrada, el estar aquí representando individualmente nuestros hijos, pero conscientes que hemos sido elegidos para pensar en todos los estudiantes de LAUSD.

A nivel de PCCS seguimos con la propuesta de asignar \$49 dólares por cada reunión de DELAC, Creemos es razonable, para incentivar mayor participación, debate de ideas, planes y propuestas.

Vemos con esperanzas los cambios, y esperamos una nueva apertura de parte de la nueva directora provisional. “limpiando la mesa” y traer lo mejor de nuestra inteligencia, que beneficie a los estudiantes, los padres y LAUSD.

Seguimos luchando para evitar se criminalice a los padres, enviándoles cartas amenazantes, por parte de directores y coordinadores en contra de padres con actitud crítica.

Propondremos la llegada de nuevos proyectos exitosos, para elevar el nivel de análisis, razonamiento y propuesta de los padres.

Buscaremos involucrarnos con la nueva ley “Cada estudiante triunfa” “ESSA” (en sus siglas en Ingles) que se implementa este mes; la cual fue firmada por Presidente Obama en diciembre del 2015, sustituyendo a la “Que ningún niño se quede rezagado” (NCLB).

Debemos estar alertas para hacer propuestas en las escuelas con la llegada de más dinero para LAUSD, como resultado de la aprobación de la propuesta legislativa #55, y la responsabilidad por parte de la propuesta #58.

Estimados colegas y compañeros:

Solo me queda un último llamado, y ese llamado lo quiero aprovechar para que nos unamos; porque los retos son más grandes que nuestras diferencias. Si así lo hiciéramos, que el reconocimiento de las nuevas generaciones será nuestro pago, si nos seguimos dividiendo, esas mismas generaciones de estudiantes y padres nos demanden.

Tengan todo un feliz comienzo de año

Humildemente:

Juan José Mangandi

Presidente